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9月29日上午，衡阳市委两新工委

专职副书记张孟飞一行来司调研党建工

作。

张孟飞一行在公司党委副书记肖

四阳的陪同下参观了党群活动中心，详

细了解了公司的阵地建设和文化建设情

况，对公司的阵地建设水平给与了肯

定，对公司将党建文化融入企业文化的

工作思路表示了认可。

随后，张孟飞一行在101 #一楼会

议室听取公司党委书记肖汉族关于公司

党建工作开展情况的汇报。

肖汉族从思想认知、组织运行和

先锋模范作用三个方面对公司党建工作

进行介绍。他指出，公司自2015年成立

党委以来，不搞形式主义，不把党建工

作作为政治任务和经营负担，不断创新

党建工作的方式和内容，重视党员骨干

的引进与培养，充分发挥党员作用促进

企业持续稳步发展。

张孟飞高度认可公司对于党建工

作的正确认识，认为公司政治站位高，

思想觉悟高。他表示，公司党建工作做

得实，有特色、有亮点；党员作用发挥

得好，有口碑、有形象。他希望公司继

续以党建为抓手，助力公司的高质量发

展。

高新区组织工作局局长曹青松、

高新区企业党委专职副书记李军陪同调

研。

8月2日，公司向省局申报的乙型肝炎人免疫球蛋白200IU规格延长效期变更备案事项获

批，并于8月4日获得国家药品监督管理局备案信息公示，备案号：湘备2022022469。

本次备案是延长乙型肝炎人免疫球蛋白200IU规格有效期，变更内容如下：1、将国家药品

监督管理局标准YBS00082007中【保存、运输及有效期】由“于2-8℃避光保存和运输，严禁冰

冻。自分装之日起，有效期24个月。”修订为“于2-8℃避光保存和运输，严禁冰冻。自生产之

日起，有效期36个月。”2、将说明书中【有效期】由“24个月”修订为“36个月”。

本次备案成功，可以提高产品的竞争能力，扩大销售，延长产品的生命周期。

截止目前，公司乙型肝炎人免疫球蛋白100 I U规格和200 I U规格、狂犬病人免疫球蛋白

200IU规格均已延长有效期为36个月。

省局备案信息公示
公司乙型肝炎人免疫球蛋白

200IU规格延长效期
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深化沟通了解 寻求更多合作
广州医药领导一行来司考察调研

游玩过后，大家来到餐厅享用午餐。敬酒

时，公司董事长兼总经理肖汉族与老职工们亲切

交谈，了解他们的生活状况，并为他们送去节日

的祝福。大家把酒言欢，共庆重阳，现场气氛既

热闹又温馨。

最后，公司为每一位老职工发放节日礼品。

一份份礼品承载着公司对老职工们的关心与关

爱，一张张笑脸映衬出老职工们对公司的支持与

感谢。

孝老敬老是南岳生物家文化的重要组成部

分。此次活动愉悦了老职工们的身心，增进了大

家的感情的同时，也丰富了企业文化的内涵。

岁岁重阳，今又重阳；秋高气爽，喜气洋

洋。在重阳节即将到来之际，为弘扬尊老敬老的

中华民族传统美德，丰富老职工精神文化生活，

9月3 0日上午，南岳生物开展重阳节活动，组织

56名60岁及以上的老职工一同畅游金甲玫瑰园、金

甲鹿园。

一到金甲玫瑰园，大家便眼前绚烂的花海景

观所吸引，纷纷步入园中，亲近自然，呼吸新鲜

空气，感受舒适祥和的田园景观。昔日老同事今

日又相聚，大家有说不完的话题和聊不完的家

常，一路上欢声笑语不断。

随后，大家来到金甲鹿园，与小动物们近距

离互动。看到大家手中拿着喂养的食物，可爱的

梅花鹿们就摇头晃脑的走来，伸着脑袋，露出渴

望的眼神。看着小鹿们细嚼慢咽的吃着，大家逐

渐露出满意的笑容。

情暖重阳 爱满南药
南岳生物开展2022年重阳节活动
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一行人先后到中控室、冻干机房、制水间、中

心检测室、成品仓库、血浆仓库等处实地参观，考

察公司生产情况，特别是对血浆检测流程进行了详

细了解。随后，一行人来到会议室，通过双方的

PPT演示，互相进行了更细致的了解。

10月11日，广州医药股份有限公司常务副总裁

李晓东一行来司参观考察，公司董事长兼总经理肖

汉族、营销副总经理陈建军陪同接待。

会上，肖汉族详细介绍了公司的基本情况和

“十四五”发展规划，表示广州医药是个大平台，

希望双方多加强沟通，拓展经销合作。

李晓东充分肯定公司的发展和经营，他表示，

通过这次参观发现，血液制品企业确实跟一般药企

的生产车间有很大区别，虽然平时考察过的药企很

多，但考察血液制品企业他还是头一次，感到血液

制品企业非常特别，今后也将找机会深化双方合作

对接，一起寻求更多合作。

文/办公室 刘 雯

刘越高一行先后去到了公司生产车间、研发中心、成品仓库、血浆仓库，

实地察看了解了公司管理经营、生产销售、技术创新和安全生产等有关情况，

亲切询问了公司还存在哪些困难、需要解决哪些问题。刘越高表示，制造业是

衡阳的立市之本，他要求各级各部门进一步强化服务意识，全面落实惠企政

策，持续优化营商环境，大力支持和推动制造业企业健康发展，为企业高质量

发展提供有力的支撑和保障。

10月9日下午，衡阳市委书记刘越高带领市直相关部门单位和高新技术开发

区来司调研生产经营情况，公司董事长兼总经理肖汉族热情接待了刘越高一

行。

衡阳市委书记刘越高来司调研
文/办公室 杨 瑾
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